



8 Pièces

350 m²

Réf. BSM260457

12 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un quartier résidentiel recherché de Cannes, à quelques minutes à pied du centre-ville et de la Croisette, cette élégante villa contemporaine de 350 m² entièrement rénovée en 2024, peut accueillir jusqu'à 12 personnes. La propriété offre de beaux espaces de réception lumineux, une grande cuisine équipée, 6 chambres avec salles de bains ou salles de douche privatives, ainsi qu'un espace bien-être comprenant salle de sport, sauna et hammam. À l'extérieur, les occupants profiteront d'une vaste terrasse exposée plein sud, d'une piscine chauffable, d'un terrain de pétanque ...

Ideally located in a sought-after residential area of Cannes, just a short walk from the town centre and the Croisette, this elegant contemporary villa of approximately 350 sq m was fully renovated in 2024 and can accommodate up to 12 guests. The property features spacious and light-filled living areas, a fully equipped kitchen, six bedrooms with en-suite bathrooms or shower rooms, as well as a wellness area including a fitness room, sauna and hammam. Outside, guests can enjoy a large south-facing terrace, a heated swimming pool, a pétanque court and a table tennis area. Private parking for up ...

SAVILLS SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

8 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

